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函館北□―タリークラブ会報
2014～15年度	国際□―タリー テーマ
□一タリーに輝きを

2014～ 15年度	国際□―タリー会長	ゲイリーC.K.ホァン

石橋輝夫 会長テーマ	“ゆっくりと、ほどほどに"

。例会場:ロ ワジールホテル函館 〒040-∞63函館市若松町14-10		T貶2Юlll

・例会曰:毎週水躍日	12:30～ 13:30事務局:函館市大手町5-10ニチロビル4F	T[[23-3870

《第2451回例会》第17号 11月 12日 (水)
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2014～ 2015〈 第 2450回例会 〉

第16号 	11月 5日の記録

会	石橋	 輝夫 会長

唱	 君が代、手に手つないで、四つのテスト

函館RC創立80周年記念式典

◎函館ロータリークラブ	松田	俊司 会長
10月 25日 当クラブ創立80周年記念式典ならびに祝

賀会に石橋会長をはじめ4名の会員さんにご出席い

ただきありがとうございました。お陰様でつつがな

く終えることができました。お礼申し上げます。

◎RI第2510地区ガバナー補佐	大日向豊吉 氏
本日はポリオ撲滅についてのポリオデーのお礼と

地区大会に多くの皆様に参加いただき、そのお礼に

参りました。また、多くのロータリアンがぜひIM
を実施して欲しいとの希望で、今月22日 IMが開催
されます。2人の方に職業奉仕についての講演をし
ていただくことになりました。全員登録をお願いし

ながら、懇親会へも多くの皆様にご参加いただきま

すようお願い申し上げます。

祝

祝

小笠原会員 (14日 )

深瀬会員 (1日 )、 弗田会員 (3日 )

◎幹事報告	斎藤	秀司 幹事
。ガバナーエレクト事務所が現ガバナー事務所内に開

設されました。

。和歌山城南RCよ り会報が届きましたので回覧致し

ます。

。他クラブ例会変更	11月 17日 仰函館亀田RC、 18日

ω函館セントラルRCは移動例会に変更です。
O例会終了後、理事会を開催いたします。

本日のプログラム

話

日本銀行	函館支店	支店長	沼本	奈美 氏
卓
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☆会長 石 橋 輝 夫 ★幹事 斎 藤 秀 司

◎ビジター	RI第2510地区ガバナー補佐

大日向豊吉 君

函館R.C.会長	松田	俊司 君
函館R.C.佐藤	公郎 君

◎会長報告	石橋	輝夫 会長
02014～ 15年度の年次総会を12月 3日 に開催いたしま

す。

。10月 25日 ω函館RC創立80周年記念式典・祝賀会が
開催されました。お礼状が届いております。

◎親睦活動委員会	 斎藤	 秀司 委員長

ニコニコBOX投入報告

国際ロータリー第2510地区ガバナー補佐

大日向豊吉 様

函館RC	 会長	 松田	 俊司 様

函館RC	80周 年実行委員長	 佐藤	 公郎 様
……80周年記念式典・祝賀会にご出席いただきあり

がとうございました。

石橋会長・山下会員・増田会員・渡部会員・森会員

吉田会員・松橋会員・深瀬会員¨̈ 月̈始め。

中川会員……JRの全国鉄道沿線味紀行を丸井今井
デパートで開催しております。
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Theヽ4eekly	Report	of	IIakodate	Nlorth	R,C.



小笠原会員 誕生祝をいただきありがとうござい

ます。

◎函館RC創立80周年記念式典報告	 斎藤	 秀司 幹事

10月 25日 函館RCの創立80周年記念式典が五島軒本
店にて行われました。当クラブからは、石橋会長、斎

藤幹事、増田会員、深瀬会員の4名が出席しました。

式典には300名 くらいの方が出席されていました。

記念式典では、「80年の歩み」と題した映像が流さ

れ、戦時中は、国際ロータリーを脱退しロータリーク

ラプの名称を替えて活動していた歴史の話が紹介され

ていました。式典では同時に青森RCさ んとの姉妹ク

ラブ締結調印式が行われました。記念事業としては、

新島襄プロンズ像広場に案内板、及び太陽光発電型L

ED街路灯2基を設置したとのことです。前日には、同
志社大学の村田学長による記念講演が行われました。

祝賀会では、アトラクションとして北海道指定無形

民俗文化財の「江差沖揚音頭」、姉妹クラブによる合

唱交換会が行われ会場を盛り上げていました。祝賀会

の冒頭の祝辞で京都洛中RC会長の半井さんが新島襄
作の「寒梅」という詩吟を詠じられました。調べてみ

たところ、病を患って神奈川県の大磯で療養をしてい

るときに作られた漢詩のようです。文明開化にさきが

けてアメリカ、ヨーロッパに渡った自分の生き様を詠

じた詩であると書かれていました。
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出 席 率 対 象 会 員 	21名
21名

(会報担当者 :南木	 哲雄 委員)

テレフォンサービス(例会移動案内)電話 26-3170番

いま空前のペットブームです。	 が !!
いぬ、猫の引取り数は約47万頭 (環境省統計)で、殺処分率はなんと97%です。
(動物愛護管理法 :373,518頭、狂大病予防法 :93,797頭 )

いわゆる迷い大・猫は20%(狂大病予防法に基づく徘徊個体数)にすぎず
実は圧倒的に飼い主もしくは、ペット業者からの持込です。

不要な命を増やさないために不妊虚勢手術を推進しましょう。

子供からのおねだりによる安易な飼育は飼育放棄につながります。
大も猫も10年以上は生きるのが普通になってきています。( 長は20年を超えます。)

函館北ロータリークラブ 伴侶動物委員会 会員番号わん 弗田和則

平成26年 11月 19日的

千葉港RC創立30周年記念式典報告

次回のプログラム

会 員 出席規定免除会員(a 0名

出席規定免除会員(b) 0名

当 日 出 席 16名 当 日 欠 席 5名

他クラブ出席 4名 出 席 合 計 20名
出	 席	 率 95.24%

(広告掲載 :弗 田	 和則 会員)
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◎10月 15日 出席報告 (小河	博保 委員長)
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